

الكويت في : 2019/3/21 صادر رقم : 2019/305

السادة/ شركة بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة ويعد ،،،

الموضوع : الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، نرفق لكم نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية وذلك وفقاً للمادة 4-1-1 من الباب الرابع في الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية للقانون رقم (7) لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته الصادرة بالقرار رقم (72) لسنة 2015.

نشكر لكم حسن تعاونكم معنا ،،،

الأمـــان للانير

al aman investment

وتفضلوا بقبول فائق الإحترام والتقدير ،،،

خالد أحمد الفندي نائب الرئيس – إدارة الالتزام

السجـــل تجــــاري POBox 12466 ص. به Shamiya 71655 DBox 12466 ص. ب9265 F : +965 2249 7962 هــاتف 7165 182 2262

Al Aman Investment Co. K.S.C.P Paid up Capital: KD 15,000,000

www.alaman.com.kw



ملحق رقم (11)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

21 مارس 2019	التاريخ
شركة الأمان للاستثمار (ش.م.ك. عامة).	اسم الشركة المدرجة
عقد مجلس الإدارة اجتماعه اليوم الخميس الموافق 21 مارس 2019 في	المعلومات الجوهرية
تمام الساعة الثانية ظهرا في قاعة الاجتماعات بمقر الشركة حيث تمت	
مناقشة واعتماد ما يلي:	
 البيانات المالية المجمعة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 	
2018	
 أوصى مجلس الإدارة للجمعية العامة العادية بعدم توزيع أرباح عن 	
السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2018.	
3. اعتماد جدول اعمال الجمعية العامة العادية للشركة	
لا يوجـــد	أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة



السجــــل تجـــــاري PO Box 12466 ص. بPO Box 12466 م. PO Box 12466 م. بPO Box 12466 م. بـ F : +965 2249 7962 م.



4-

Al Aman Investment Co. K.S.C.P Paid up Capital: KD 15,000,000

www.alaman.com.kw

شركة الأمان للاستثمار ش.م.ك.ع رأس المال المدفوع 15,000,000 دك

نموذج نتائج البيانات المالية السنوية الشركات الكويتية (د.ك.)

Financial Year Ended on	منة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2018	
Company Name	م الشركة	
Al Aman Investment Company	مركة الأمان للاستثمار	
Board of Directors Meeting Date	خ اجتماع مجلس الإدارة	
21 March 2019	21 مارس 2019	

البيان	السنة الحالية	السنة المقارنة	التغيير (%)
Statement	Current Year	Comparative Year	Change (%)
Statement	31/12/2018	31/12/2017	
صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	828,157	250,201	% 231
ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	5.14	1.33	%286
الموجودات المتداولة Current Assets	9,008,569	11,846,191	(% 24)
إجمالي الموجودات Total Assets	18,311,696	21,112,144	(% 13)
المطلوبات المتداولة Current Liabilities	895,304	507,754	% 76
إجمالي المطلوبات Total Liabilities	2,275,127	852,162	%167
إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company	16,034,492	20,120,549	(% 20)
ر إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	2,690,330	2,451,827	% 10
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	1,128,710	830,892	% 36
ارباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital	%11.3	%4.9	% 131



MC

	الربع الرابع الحالي	الربع الرابع المقارن	التغيير (%)	
البيان	Fourth Quarter	Fourth Quarter	(10)	
Statement	Current Period	Comparative Period	Change (%)	
	31/12/2018	31/12/2017		Change (%)
صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	(175,611)	(250,422)	% 30	
ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	1	(1.3)	% 23	
إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	448,932	(222,505)	% 302	
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	53,075	(592,635)	% 109	

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح/الخسارة
Decrease in unrealized loss from investment at Fair Value through income statement and decrease in impairment loss from available for sale investments by KD 827,887.	انخفاض في الخسائر غير المحققة من الاستثمارات بالقيمة العادلة في بيان الدخل و كذلك انخفاض في خسائر انخفاض في قيمة الاستثمارات المتاحة للبيع باجمالي مبلغ 827,887 دينار كويتي.
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الايرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total revenue realized from dealing with related parties amounting to Nil.	بلغ اجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ لا شيء دينار كويتي.
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting KD 372,605.	بلغ اجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 372,605 دينار كويتي.

AMA الأمــان للاستـــمـار al aman investment

استحقاقات الأسهم (الإجراءات	المؤسسية)		Corporate Actions
		القيمة	النسبة
توزيعات نقدية	لا شيء		
Cash Dividend	م مديء		
توزيعات أسهم منحة مجانية	لا شيء		
Stock Dividend			
توزيعات أخرى	لا شيء		
Other Dividend			
عدم توزيع أرباح	لا شيء		
No Dividends			
زيادة رأس المال	لا شيء	علاوة الإصدار	
Capital Increase		Issue Premium	
تخفيض رأس المال			
Capital Decrease	لا شيء		

	ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
a start	Company Seal	Signature	Title	Name
	مــان للاستـــْـمـار al aman investmer	Him -	نائب الرئيس التنفيذي – المجموعة المالية	مۇمن زھران

مرفق تقرير مراقب الحسابات

Auditor Report Attached

ديلويت وتوش الوزان وشركاه

شارع أحمد الجابر ، الشرق مجمع دار العوضي ـ الدور المابع والتاسع ص.ب : 20174 الصفاة 13062 الكويسن

+965 2240 8844 - 2243 8060 : مائف +965 2240 8855 - 2245 2080 ناکس: www.deloitte.com

تقرير مراقب الحسابات المستقل إلى حضرات السادة مساهمي شركة الأمان للاستثمار ش.م.ك.ع. المحترمين

دولة الكويت

تقرير عن تدقيق البيانات المالية المجمعة

الرأي

لقد دققنا البيانات المالية المجمعة لشركة الأمان للاستثمار ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليهم مجتمعين بـ "المجموعة") والتي نتضمن بيان المركز المالي المجمع كما في 31 ديسمبر 2018 وبيانات الدخل المجمع، والدخل والدخل الشامل الأخر والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية المجمعة للسنة المنتهية بذلك التاريخ، وكذلك إيضاحات حول البيانات المالية المجمعة بما في ذلك ملخص السياسات المحاسبية الهامة.

برأينا أن البيانات المالية المجمعة المرفقة تعبر بصورة عادلة، من جميع النواحي المادية، عن المركز المالي المجمع للمجموعة كما في 31 ديسمبر 2018، وأدانها المالي المجمع وتدفقاتها النقدية المجمعة للمنة المنتهية بذلك التاريخ وفقًا للمعايير الدولية للتغارير المالية المطبقة في دولة الكويت.

أساس الرأي

لقد قمنا باعمال التدقيق وفقًا لمعايير الندقيق الدولية. تم توضيح مسؤولياتنا بموجب تلك المعابير بشكل أكثر تفصيلاً في فقرة "مسؤ*وليات مراقب الحسابات عن تدقيق البيانات المالية المجمعة*" الواردة ضمن تقريرنا. إننا مستقلون عن المجموعة وفقًا لقواعد السلوك الأخلاقي للمحاسبين المهنيين لمجلس معا*يير* السلوك الأخلاقي الدولية للمحاسبين (*قواعد السلوك الأخلاقي للمحاسبين المهنيين*)، كما التزمنا بمسؤولياتنا الأخلاقية الأخرى وفقًا لقواعد السلوك الأخلاقي المحلوبين المهنيين لمجلس معايير السلوك الأخلاقي للمحاسبين المهنيين)، كما التزمنا بمسؤولياتنا الأخلاقية الأخرى وفقًا لقواعد السلوك الأخلاقي

أمور التدقيق الرئيسية

إن أمور التدقيق الرئيسية، في تقديرنا المهني، هي تلك الأمور التي كان لها الأهمية خلال تدقيقنا للبيانات المالية المجمعة للسنة الحالية. وتم عرض هذه الأمور في سياق تدقيقنا للبيانات المالية المجمعة ككل وإبداء راينا حولها، ومن ثم فإننا لا نقدم رايًا منفصلًا بشأن تلك الأمور. سيرد فيما يلي تفاصيل عن كيفية معالجتنا لأمر التدقيق هذا في إطار تدقيقنا له.

أ) تقييم الإستثمارات في أوراق مالية غير مسعرة

يتم تحديد القيمة العادلة للاستثمارات في أوراق مالية من خلال تطبيق أساليب التقييم التي نتطوي غالبًا على ممارسة الإدارة لبعض الأحكام واستخدام الافتراضات والتقديرات المتعلقة في الغالب بالأدوات المصنفة ضمن المستويين 2 و3. وبالنسبة لهذين المستويين، تخضع القيمة العادلة لعدم تأكد من التقديرات حيث يتم تطبيق أحكامًا هامة من قبل الإدارة لتحديد القيمة العادلة. ومن بين الأمثلة على الافتر اضات الرئيسية المطبقة من قبل الإدارة مضاعفات التسعير المتاحة من شركات مماثلة ومعدلات الخصم ذات الصلة والتوزيعات المقدرة للأرباح المستويين، تخضع القيمة العادلة لعدم تأكد من والمدرجة بالقيمة العادلة وحالة عدم التأكد من التقدير التحديد القيمة العادلة. ومن بين الأمثلة على الافتر اضات الرئيسية المطبقة من قبل الإدارة مضاعفات والمدرجة بالقيمة العادلة وحالة عدم التأكد من التقديرات ذات الصلة، فقد اعتبرنا أن هذا الأمر هو أحد أمور التدقيق الرئيسية. إن سياسات المجموعة الخاصة بتقيم الاستثمارات في أوراق مالية المدرجة بالقيمة العادلة، ومن بين الأمثلة على الافتر اضات الرئيسية المطبقة من قبل الإدارة مضاعفات المدرجة بالقيمة العادلة وحالة عدم التأكد من التقديرات ذات الصلة، فقد اعتبرنا أن هذا الأمر هو أحد أمور الندقيق ال

وكجزء من إجراءات التدقيق التي قمنا بها، فقد اختبرنا مدى ملاءمة النماذج المستخدمة من قبل المجموعة وموثوقية البيانات المستخدمة كمدخلات في هذه النماذج. قمنا بمقارنة النماذج المستخدمة للتقييمات مع تلك المستخدمة في السنوات السابقة وتوصلنا إلى أنه تم استخدام نماذج التقييمات بشكل متسق من قبل المجموعة. تم عرض إفصاحات القيمة العادلة الخاصة بالاستثمارات في أوراق مالية والمدرجة بالقيمة العادلة في إيضاح 22 من البيانات المالية المجمعة.

ب) انخفاض قيمة الشهرة

كما في 31 ديسمبر 2018، بلغت الشهرة 2,906,711 دينار كويتي (2017: 1,017,508 دينار كويتي) ويتم إجراء اختبار لتحديد الانخفاض في قيمة الشهرة سنويا. يعتبر اختبار انخفاض قيمة الشهرة الذي تم إجراؤه من قبل الإدارة أمراً جو هرياً لتدقيقنا نظراً لأن تقدير القيمة الاستردادية للشهرة على أساس قيمة الاستخدام يُعد أمرًا معقدًا ويتطلب إصدار أحكام جديرة بالاعتبار من جانب الإدارة. ويتطلب ذلك أيضاً تقدير التدفقات النقدية المتوقعة التي تستند إلى تقديرات الإدارة للمتغيرات مثل النمو في قطاع الأعمال والنمو الاقتصادي ومعدلات الخصم. وبالتالي، فقد اعتبرا أن اختبار الانخفاض في قيمة الشهرة هو أحد أمور المتغيرات مثل النمو في قطاع الأعمال والنمو الاقتصادي ومعدلات الخصم. وبالتالي، فقد اعتبرنا أن اختبار الانخفاض في قيمة الشهرة هو أحد أمور التدفيق الرئيسية. إن سياسة المجموعة المتعلقة بتقييم انخفاض قيمة الشهرة مبينة في إيضاح 2.7 والإفصاحات ذات الصلة مبينة في إيضاح 10 من البيانات المالية المجموعة.

قمنا بتقييم تصميم وتنفيذ نظم الرقابة على عملية تقييم انخفاض قيمة الشهرة. قمنا بتقييم الافتر اضبات الرئيسية التي تممكل أساس احتساب قيمة الاستخدام الخاصة بالمجموعة والتي تتضمن توقعات التدفقات النقدية ومعدل الخصم. كما قمنا بتقييم مجمل معقولية توقعات التدفق النقدي، ومقارنة معدل الخصم ومعدل النمو مع بيانات السوق. بالإضافة إلى ذلك، قمنا بإجراء تحليل الحساسية مثل أثر انخفاض معدل النمو أو ارتفاع معدل الخصم على التقييم. كما قمنا أيضنا بتقييم مدى ملاءمة إفصاحات المجموعة الواردة في الإيضاحات حول البيانات المالية المجمع.

Deloitte.



تقرير مراقب الحسابات المستقل إلى حضرات السادة مساهمي شركة الأمان للاستثمار ش.م.ك.ع. المحترمين (تتمة)

الكويت

تقرير عن تدقيق البيانات المالية المجمعة (تئمة)

معلومات أخرى

إن الإدارة هي المسؤولة عن هذه المعلومات الأخرى. يتكون قسم "المعلومات الأخرى" من المعلومات الواردة في التقرير السلوي للمجموعة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2018، بخلاف البيانات المالية المجمعة وتقرير مراقب الحسابات حولها. وقد حصلنا على تقرير مجلس إدارة الشركة، قبل تاريخ تقرير مراقب الحسابات، ونتوقع الحصول على باقي أقسام التقرير السلوي للمجموعة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2018 بعد تاريخ تقرير مراقب الحسابات.

ان رأينا حول البيانات المالية المجمعة لا يغطي المعلومات الأخرى، ولا ولن يعبر بأي شكل عن تأكيد أو استنتاج حولها

فيما يتعلق بتدقيقنا للبيانات المالية المجمعة، فإن مسؤ ولياتنا هي قراءة المعلومات الأخرى المحددة أعلاه وتحديد ما إذا كانت المعلومات الأخرى غير متوافقة بصورة مادية مع البيانات المالية المجمعة أو حسبما وصل إليه علمنا أثناء التدقيق أو وجود أي أخطاء مادية بشانها.

وإذا توصلنا، استناذا إلى الأعمال التي قمنا بها بشأن المعلومات الأخرى التي حصلنا عليها قبل تاريخ تقرير مراقب الحسابات، إلى وجود أخطاء مادية في هذه المعلومات الأخرى، فإنه يتعين علينا رفع تقرير حول تلك الوقائع. ليس لدينا ما يستوجب التقرير عنه في هذا الشأن.

مسؤوليات الإدارة والمكلفين بالحوكمة عن البيانات المالية المجمعة

إن الإدارة هي المسؤولة عن إعداد وعرض هذه البيانات المالية المجمعة بشكل عادل وفقًا للمعابير الدولية للتقارير المالية المطبقة في دولة الكويت، وكذلك عن وضع نظم الرقابة الداخلية التي تراها الإدارة ضرورية لإعداد بيانات مالية مجمعة خالية من أي أخطاء مادية سواء كانت بسبب الغش أو الخطاً.

عند إعداد البيانات المالية المجمعة، تتحمل الإدارة مسؤولية ثقييم قدرة المجموعة على مزاولة أعمالها على أساس مبدأ الاستمرارية، والإفصاح عن الأمور المتعلقة بالاستمرارية وتطبيق مبدأ الاستمرارية المحاسبي، متى كان ذلك مناسبًا، ما لم تعتزم الإدارة تصفية المجموعة أو وقف أعمالها أو في حالة عدم توفر أي بديل واقعى سوى اتخاذ هذا الإجراء.

تتمثل مسؤولية المكلفين بالحوكمة في الإشراف على عملية إعداد التقارير المالية للمجموعة.

مسؤوليات مراقب الحسابات عن تدقيق البيانات المالية المجمعة

إن هدفنا هو الحصول على تأكيد معقول حول ما إذا كانت البيانات المالية المجمعة ككل خالية من الأخطاء المادية سواء كانت بمىبب الغش أو الخطأ وإصدار تقرير مراقب الحسابات الذي يتضمن رأينا. إن التوصل إلى تأكيد معقول يمثل درجة عالية من التأكيد، إلا أنه لا يضمن أن عملية التدقيق التي تتم وفقاً لمعابير التدقيق الدولية سوف تنتهي دائمًا باكتشاف الأخطاء المادية في حال وجودها. وقد تنشأ الأخطاء عن الغش أو الخطأ وتحتبر مادية إذا كان من المتوقع أن تؤثر بشكل فردي أو مجمّع على القرارات الاقتصادية للمستخدمين والتي يتم اتخاذها على أساس هذه البيانات المالية المجمعة.

كجزء من عملية التدقيق وفقاً لمعابير التدقيق الدولية، فإننا نمارس أحكامًا مهنية ونحافظ على الشك المهني طوال فترة التدقيق. كما نقوم بما يلي:

- تحديد وتقبيم مخاطر الأخطاء المادية في البيانات المالية المجمعة سواء كانت بسبب الغش أو الخطأ وتصميم وتنفيذ إجراءات التدقيق التي تتناول تلك المخاطر والحصول على أدلة تدقيق كافية وملائمة توفر أساسًا لرأينا. إن مخاطر عدم اكتشاف الأخطاء المادية الناتجة عن الغش تفوق تلك الناتجة عن الخطاء حيث أن الغش قد يشمل التواطؤ أو التزوير أو الحذف المتعمد أو التضليل أو تجاوز الرقابة الداخلية.
- تفهم نظم الرقابة الداخلية ذات الصلة بالتدقيق من أجل تصميم إجراءات تدقيق ملائمة للظروف ولكن ليس بغرض إبداء رأي حول فاعلية أدوات الرقابة الداخلية لدى المجموعة.
 - و تقبيم مدى ملاءمة السياسات المحاسبية المتبعة ومعقولية التقديرات المحاسبية والإيضاحات المتعلقة بها المعدة من قبل الإدارة.
- استنتاج مدى ملاءمة استخدام الإدارة لمبدأ الاستمرارية المحاسبي وتحديد ما إذا كان هناك عدم تأكد مادي متعلق بأحداث أو ظروف قد تثير شكا جو هريًا حول قدرة المجموعة على مزاولة اعمالها على أساس مبدأ الاستمرارية، وذلك بناء على أدلة التدقيق التي حصلنا عليها. وفي حال استنتاجا و هريًا حول قدرة المجموعة على مزاولة اعمالها على أساس مبدأ الاستمرارية، وذلك بناء على أدلة التدقيق التي حصلنا عليها. وفي حال استنتاجنا وجود عدم تأكد مادي، يتوجب علينا أن نلفت الانتباه في تقرير مراقب الحسابات إلى الإفصاحات ذات الصلة الواردة في حال استنتاجنا وجود عدم تأكد مادي، يتوجب علينا أن نلفت الانتباه في تقرير مراقب الحسابات إلى الإفصاحات ذات الصلة الواردة في البيانات المالية المجموعة، أو في حال كانت هذه الإفصاحات غير كافية، يتوجب علينا تعليها ولي تعريب علينا تعليها وفي البيانات المالية المجمعة، أو في حال كانت هذه الإفصاحات غير كافية، يتوجب علينا تعديل رأينا. تستند استنتاجاتنا إلى أدلة التدقيق التي حصلنا عليها من البيانات المالية المجموعة على مراقب الحالم الإفصاحات غير كافية، يتوجب علينا تعربي الإلى المالية المجمعة، أو في حال كانت هذه الإفصاحات غير كافية، يتوجب علينا تعديل رأينا. تستند استنتاجاتنا إلى أدلة التدقيق التي حصلنا عليها حمايها حدي أو في حال كانت هذه الإفصاحات غير كافية، يتوجب علينا تعديل رأينا. تستند استنتاجاتنا إلى أدلة التدقيق التي حصلنا عليها حدي تريخ تقرير مراقب الحسابات. وعلى الرغم من ذلك، قد تتسبب الأحداث أو الظروف المستقبلية في توقف المجموعة عن مزاولة إعمالها على أساس مبدأ الاستمرارية.

Deloitte.

تقرير مراقب الحسابات المستقل إلى حضرات السادة مساهمي شركة الأمان للاستثمار ش.م.ك.ع. المحترمين (تتمة) الكويت

تقرير عن تدقيق البياثات المالية المجمعة (تتمة)

مسؤوليات مراقب الحسابات عن تدقيق البيانات المالية المجمعة (تتمة)

- تقييم العرض الشامل و هيكل ومحتويات البيانات المالية المجمعة، بما في ذلك الإفصاحات، وما إذا كانت البيانات المالية المجمعة تعبر عن المعاملات والأحداث ذات الصلة بطريقة تحقق العرض العادل.
- الحصول على أدلة تدقيق كافية ومناسبة حول المعلومات المالية للشركات أو الأنشطة التجارية داخل المجموعة لإبداء رأي حول البيانات
 المالية المجمعة. نحن مسؤولون عن التوجيه والإشراف والقيام بأعمال التدقيق للمجموعة، ونتحمل المسؤولية كاملةً عن رأينا.

ونتواصل مع المكلفين بالحوكمة، حول عدة أمور من بينها النطاق المخطط لأعمال التدقيق وتوقيتها ونتائج التدقيق الهامة، بما في ذلك أي أوجه قصور جوهرية في نظم الرقابة الداخلية يتم تحديدها أثناء أعمال التدقيق.

كما نزود أيضاً المكلفين بالحوكمة ببيان يفيد التزامنا بالمتطلبات الأخلاقية المتعلقة بالاستقلالية، وإبلاغهم أيضًا بشأن جميع العلاقات وغيرها من الأمور التي من المحتمل بصورة معقولة أن تؤثر على استقلاليتنا والتدابير ذات الصلة، متى كان ذلك مناسباً.

ومن بين الأمور التي يتم إبلاغ المكلفين بالحوكمة بها، فإننا نحدد تلك الأمور التي كان لها الأهمية خلال تدقيق البيانات المالية المجمعة للسنة الحالية، ولذلك فهي تعتبر من أمور التدقيق الرئيسية. نقوم بالإفصاح عن هذه الأمور في تقريرنا ما لم تمنع القوانين أو اللوائح الإفصاح العلني عنها أو عندما نتوصل، في حالات نادرة للغاية، إلى أنه لا يجب الإفصاح عن أمرٍ ما في تقريرنا، نظرًا لأنه من المتوقع أن يترتب على الإفصاح عنه عواقب سلبية قد تفوق المنفعة العامة المتحققة منه.

تقرير عن المتطلبات القانونية والرقابية الأخرى

بر إينا كذلك، أن الشركة الأم تمسك حسابات منتظمة، وأن البيانات المالية المجمعة والبيانات الواردة في تقرير مجلس إدارة الشركة فيما يتعلق بهذه البيانات المالية المجمعة متفقة مع ما هو وارد في دفاتر الشركة الأم، وأننا قد حصلنا على المعلومات التي رأيناها ضرورية لأداء مهمتنا وأن البيانات المالية المجمعة تتضمن كل ما نص قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما اللاحقة، و عقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم وتعديلاتهما اللاحقة، على وجوب إثباته فيها، وأن الجرد قد أجري وفقاً للأصول المرعية، وأنه في حدود المعلومات التي توفرت لدينا لم تقع خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2018 مران الجرد قد أجري وفقاً للأصول المرعية، وأنه في حدود المعلومات التي توفرت لدينا لم تقع التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم وتعديلاتهما اللاحقة، على وجه قد يؤثر مادياً في نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي الماليون

نبين أيضا أنه خلال تدقيقنا لم يرد إلى علمنا وجود أي مخالفات مادية لأحكام القانون رقم 32 لسنة 1968، وتعديلاته اللاحقة، في شأن النقد وبنك الكويت المركزي وتنظيم المهنة المصرفية واللوانح المتعلقة به أو لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010، في شأن هيئة أسواق المال ولائحته التنفيذية خلال السنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2018 على وجه قد يؤثر مادياً في نشاط الشركة الأم أو مركزها المالي المجمع.

طلال يوسف المزيني سجل مراقبي الحسابات رقم 209 فنة ا ديلويت وتوش - الوز ان وشركاه الكويت في 21 مارس 2019

طلالايات الزبن

ديلويت وتوش الــوزان وشــركاه

Deloitte

Deloitte & Touche Al-Wazzan & Co.

Ahmed Al-Jaber Street, Sharq Dar Al-Awadi Complex, Floors 7 & 9 P.O. Box 20174, Safat 13062 Kuwait

Tel : +965 22408844, 22438060 Fax : +965 22408855, 22452080 www.deloitte.com

INDEPENDENT AUDITOR'S REPORT TO THE SHAREHOLDERS OF AI AMAN INVESTMENT COMPANY K.P.S.C

Report on the Audit of the Consolidated Financial Statements

Opinion

We have audited the consolidated financial statements of Al Aman Investment Company K.P.S.C. (the "Parent Company") and its subsidiaries ("the Group"), which comprise the consolidated statement of financial position as at 31 December 2018, and the consolidated statement of income, consolidated statement of income and other comprehensive income, consolidated statement of changes in equity and consolidated statement of cash flows for the year then ended, and notes to the consolidated financial statements, including a summary of significant accounting policies.

In our opinion, the accompanying consolidated financial statements present fairly, in all material respects, the consolidated financial position of the Group as at 31 December 2018, and its consolidated financial performance and its consolidated cash flows for the year then ended in accordance with International Financial Reporting Standards (IFRSs) as adopted for use by the State of Kuwait.

Basis for Opinion

We conducted our audit in accordance with International Standards on Auditing (ISAs). Our responsibilities under those standards are further described in the *Auditor's Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements* section of our report. We are independent of the Group in accordance with the International Ethics Standards Board for Accountants' *Code of Ethics for Professional Accountants (IESBA Code)* and we have fulfilled our other ethical responsibilities in accordance with the IESBA Code. We believe that the audit evidence we have obtained is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion.

Key Audit Matters

Key audit matters are those matters that, in our professional judgment, were of most significance in our audit of the consolidated financial statements of the current year. These matters were addressed in the context of our audit of the consolidated financial statements as a whole, and in forming our opinion thereon, and we do not provide a separate opinion on these matters. For each matter below, our description of how our audit addressed that matter is provided in that context.

a) Valuation of unquoted investment securities

The fair value of investment securities is determined through application of valuation techniques which often involve the exercise of judgment by the management and the use of assumptions and estimates, most predominantly for the instruments classified under level 2 and level 3. For these levels the fair value is subject to estimation uncertainty as significant judgment is applied by management to determine the fair value. Examples of key assumptions applied by management include pricing multiples available from comparable companies, related discount rates and estimated maintainable dividend. Due to significance of such investment securities carried at fair value and related estimation uncertainty, this is considered a key audit matter. The Group's policies on valuation of investment securities carried at fair values are given in note 2.

As part of our audit procedures, we tested the appropriateness of the models used by the Group and the reliability of the data that was used as input to these models. We compared the models used for the valuations with the prior years and determined that the valuation models are consistently applied by the Group. Fair value disclosures for investment securities carried at fair value are presented in note 22 to the consolidated financial statements.

Deloitte

INDEPENDENT AUDITOR'S REPORT TO THE SHAREHOLDERS OF AI AMAN INVESTMENT COMPANY K.P.S.C (Continued)

b) Impairment of Goodwill

As at 31 December 2018, the amount of goodwill is KD 2,906,711 (2017: KD 1,017,508) and it is tested annually for impairment. The impairment test of goodwill performed by the management is significant to our audit because the assessment of the recoverable amount of goodwill under the value-in-use basis is complex and requires considerable judgment on the part of management. This requires estimates of future cash flows, which are based on management's views of variables such as business & economic growth and discount rates. Therefore, we identified the impairment testing of goodwill as a key audit matter. The Group's policy on assessing impairment of goodwill is in note 2.7 and the related disclosure is in note 10 to the consolidated financial statements.

We evaluated the design and implementation of controls over the impairment assessment process. We benchmarked and challenged key assumptions forming the Group's value-in-use calculation including the cash flow projections and discount rate. We assessed the overall reasonableness of the cash flow forecasts and compared the discount and growth rates to market data. Additionally, we analyzed the sensitivities such as

the impact on the valuation if the growth rate was reduced or the discount rate increased. We also assessed the adequacy of the Group's disclosures included in the notes to the consolidated financial statements.

Other information

Management is responsible for the other information. The other information comprises of the information included in the Annual Report of the Group for the year ended 31 December 2018, other than the consolidated financial statements and our auditor's report thereon. We obtained the report of the Parent Company's Board of Directors prior to the date of our auditor's report and we expect to obtain the remaining sections of the Group's Annual Report for the year ended 31 December 2018 after the date of our auditor's report.

Our opinion on the consolidated financial statements does not cover the other information and we do not and will not express any form of assurance conclusion thereon.

In connection with our audit of the consolidated financial statements, our responsibility is to read the other information identified above and, in doing so, consider whether the other information is materially inconsistent with the consolidated financial statements or our knowledge obtained in the audit, or otherwise appears to be materially misstated.

If, based on the work we have performed on the other information that we obtained prior to the date of this auditor's report, we conclude that there is a material misstatement of this other information, we are required to report that fact. We have nothing to report in this regard.

Responsibilities of Management and Those Charged with Governance for the Consolidated Financial Statements

Management is responsible for the preparation and fair presentation of the consolidated financial statements in accordance with IFRSs as adopted for use by the State of Kuwait, and for such internal control as management determines is necessary to enable the preparation of consolidated financial statements that are free from material misstatement, whether due to fraud or error.

In preparing the consolidated financial statements, management is responsible for assessing the Group's ability to continue as a going concern, disclosing, as applicable, matters related to going concern and using the going concern basis of accounting unless management either intends to liquidate the Group or to cease operations, or has no realistic alternative but to do so.

Those charged with governance are responsible for overseeing the Group's financial reporting process.

Deloitte.

INDEPENDENT AUDITOR'S REPORT TO THE SHAREHOLDERS OF AI AMAN INVESTMENT COMPANY K.P.S.C (Continued)

Auditor's Responsibilities for the Audit of the Consolidated Financial Statements

Our objectives are to obtain reasonable assurance about whether the consolidated financial statements as a whole are free from material misstatement, whether due to fraud or error, and to issue an auditor's report that includes our opinion. Reasonable assurance is a high level of assurance, but is not a guarantee that an audit conducted in accordance with ISAs will always detect a material misstatement when it exists. Misstatements can arise from fraud or error and are considered material if, individually or in the aggregate, they could reasonably be expected to influence the economic decisions of users taken on the basis of these consolidated financial statements.

As part of an audit in accordance with ISAs, we exercise professional judgment and maintain professional skepticism throughout the audit. We also:

- Identify and assess the risks of material misstatement of the consolidated financial statements, whether due to fraud or error, design and perform audit procedures responsive to those risks, and obtain audit evidence that is sufficient and appropriate to provide a basis for our opinion. The risk of not detecting a material misstatement resulting from fraud is higher than for one resulting from error, as fraud may involve collusion, forgery, intentional omissions, misrepresentations, or the override of internal control.
- Obtain an understanding of internal control relevant to the audit in order to design audit procedures that are appropriate in the circumstances, but not for the purpose of expressing an opinion on the effectiveness of the Group's internal control.
- Evaluate the appropriateness of accounting policies used and the reasonableness of accounting estimates and related disclosures made by the management.
- Conclude on the appropriateness of management's use of the going concern basis of accounting and based on the audit evidence obtained, whether a material uncertainty exists related to events or conditions that may cast significant doubt on the Group's ability to continue as a going concern. If we conclude that a material uncertainty exists, we are required to draw attention in our auditor's report to the related disclosures in the consolidated financial statements or, if such disclosures are inadequate, to modify our opinion. Our conclusions are based on the audit evidence obtained up to the date of our auditor's report. However, future events or conditions may cause the Group to cease to continue as a going concern.
- Evaluate the overall presentation, structure and content of the consolidated financial statements, including the disclosures, and whether the consolidated financial statements represent the underlying transactions and events in a manner that achieves fair presentation.
- Obtain sufficient appropriate audit evidence regarding the financial information of the entities or business
 activities within the Group to express an opinion on the consolidated financial statements. We are
 responsible for the direction, supervision and performance of the group audit. We remain solely
 responsible for our audit opinion.

We communicate with those charged with governance regarding, among other matters, the planned scope and timing of the audit and significant audit findings, including any significant deficiencies in internal control that we identify during our audit.

We also provide those charged with governance with a statement that we have complied with relevant ethical requirements regarding independence, and to communicate with them all relationships and other matters that may reasonably be thought to bear on our independence, and where applicable, related safeguards.

From the matters communicated with those charged with governance, we determine those matters that were of most significance in the audit of the consolidated financial statements of the current year and are therefore the key audit matters. We describe these matters in our auditor's report unless law or regulation precludes public disclosure about the matter or when, in extremely rare circumstances, we determine that a matter should not be communicated in our report because the adverse consequences of doing so would reasonably be expected to outweigh the public interest benefits of such communication.

Deloitte.

INDEPENDENT AUDITOR'S REPORT TO THE SHAREHOLDERS OF AI AMAN INVESTMENT COMPANY K.P.S.C (Continued)

Report on Other Legal and Regulatory Requirements

Furthermore, in our opinion proper books of accounts have been kept by the Parent Company and the consolidated financial statements, together with the contents of the report of the Parent Company's Board of Directors relating to these consolidated financial statements, are in accordance therewith. We further report that we obtained all the information and explanations that we required for the purpose of our audit and that the consolidated financial statements incorporate all the information that is required by the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations and by the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, that an inventory was duly carried out and that, to the best of our knowledge and belief, no violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations or of the Parent Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, have occurred during the year ended 31 December 2018 that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its consolidated financial position.

We further report that, during the course of our audit, we have not become aware of any material violations of the provisions of Law No. 32 of 1968, as amended, concerning currency, the Central Bank of Kuwait and the organisation of banking business, and its related regulations and of the provisions of Law No. 7 of 2010, concerning the Capital Markets Authority and its related regulations during the year ended 31 December 2018, that might have had a material effect on the business of the Parent Company or on its consolidated financial position.

Talal Y. Al-Muzaini License No. 209A Deloitte & Touche Al-Wazzan & Co.

Kuwait 21 March 2019